



Bürgerpreis der Stadt Großalmerode

Auszeichnung für verdiente Bürger der Stadt und der Region:

Stiftung eines „Bürgerpreises“ durch die VR-Bank Mitte eG

Zielsetzung:	Die Volksbank Mitte eG möchte das Engagement der Vereine und Personen aus der Region würdigen mit der Stiftung eines Bürgerpreises für verdiente Vereine und Personen in Großalmerode.
Förder-Kriterien:	<p>Förderungswürdig ist: soziales, caritatives und kirchliches Engagement für das Gemeinwohl der Stadt.</p> <p>Ggf. wird jährlich ein Schwerpunkt für die Art des Engagements festgelegt (z.B. Jugendarbeit, Seniorenarbeit, etc.)</p> <p>Vorgeschlagen werden können alle Vereine und Personen, die sich in diesem Rahmen ehrenamtlich engagieren und einen überdurchschnittlichen Beitrag für das Gemeinwohl leisten.</p>
Verleihung des Preises:	Der Preis wird durch die Stadt ausgelobt und verliehen.
Jury:	Vertreter der Stadt, der Stadtverordneten, der Kultur, des Jugendparlamentes, des Seniorenbeirates, des Familienbeirates.
Preis:	Urkunde durch die Stadt. Präsent durch die VR-Bank.
Auslobungsverfahren:	Die Stadt lobt den Preis aus.
Auslobung und Bewerbungsschluss: Jurysitzung:	i.d.R. im Frühjahr des laufenden Jahres im Mai des laufenden Jahres.
Preisverleihung:	Beim Sommerfest der Stadt Großalmerode
Bewerbung:	An den Bürgermeister der Stadt.
Turnus:	jährlich.